発行日: 2023/8/31



西川ゴム工業株式会社SDGs宣言

<u>2023年8月22日(火)</u> 「nishikawa みどりの森」 に調印!

8月22日(火)に広島県庁にて, 『グリーンボンド環境保全活動に係る協定締結式』 が行われ,湯崎知事と小川社長とで調印しました。

広島県が発行する環境債「グリーンボンド」を購入した 企業の中から選ばれた3社が、自然公園エリアへの命名権 を得て、環境保全活動を行うというものです。



当社は、三原にある中央森林公園の一画を「nishikawaみどりの森」と名付け、来年度から 森林保全活動を行っていきます。当社のシンボルマークのカラーである若草色と、 今後活動で携わる森林の緑が、豊かに守られ生き続けていくことを願い、この名前となりました。

具体的な活動内容は、年に数回社員とその家族で集まり、森林散策、間伐材を利用した工作体験、間伐、除伐等の活動を行う予定です。そして将来的には、社員だけでなく、地域住民の方々とも一緒に活動を行い、経営の重要課題の1つである「地域社会との共生」を目指して、当社工場がある三原地域に貢献していければと思っています。



ESG推進委員会·S分科会(社会性向上部会)